

Protokoll zur Jahreshauptversammlung 05. März 2019

Punkt 1. Die 1. Vorsitzende Brigitta Blum eröffnete die Versammlung pünktlich und erinnerte an Hanna Vogel. Diese musste aus Krankheitsgründen ihren Wohnsitz verlegen. Ausgetreten sind, Herr und Frau Fisterer. Weiterhin gedenkt sie mit einer Schweigeminute der Verstorbenen nach der letzten JHV, Inge Rathmann, Ingrid Düde, Anna Graf, Renate Melchert. Sie begrüßte die Bürgermeisterin Claudia Peschel und entschuldigte den Ehrenbürgermeister Hunger und seiner Frau. Frau Blum gedachte das 40. Jubiläum vom SCH und erinnerte an ihre Vorgänger. Am 02.03.1979 wurde der Seniorenclub unter der Leitung von Bürgermeister Hunger dem Kulturausschuß und 91 Bürgern/inen aus Hitzhusen bei Voß gegründet. 1. Vorsitzender Willi Rühmann, 2. Vors. Alma Schliemann, Schriftf. Elfriede Schümann, Kassenw. Otto Marsen, Beisitzer Ernst Dwenger, Lotty Hobby und Hilde Reichenbach. Als Startgeld gab es vom Bürgerm. 200 Mark.

Willi Rühmanns Amtszeit ging bis März 1985, danach kam Wilhelm Lentfer, der dann 1990 vom späterem Ehrenmitglied Werner Dietze abgelöst wurde. 2004 wurde Ulli Fleischmann 1. Vorsitzender. Frau Blum wurde dann 2014 von Jürgen Schauer angeworben der Ulli Fleischmann einige Zeit vertreten hat, vielen Dank an Jürgen Schauer.

Eingetreten sind nach der letzten JHV, Christa Schell, Renate Osiki, Monika Schulz, Ingrid Mädge, Leonore Brix, Annemarie Pethke, Mariana Liebig, Heide Bonrewitz, Renate Kremling, Sigrid Schramm, Christel & Heinz Dieter Schulze, Anneliese Rögner, Christian Dyjach, Andrea Kühl.

Frau Blum gab das Wort an die Bürgermeisterin, diese bedankte sich und erwähnte, die gute Zusammenarbeit bei Veranstaltungen und die Gemeinschaft im Dorf. Claudia Peschel gab dann ihren Beitritt in den SCH bekannt. Zum 40. Jubiläum überreichte die Bürgermeisterin dem SCH 250 Euro. Danke.

Gemeinsames Mittagessen

Punkt 2. Um 13.50 Uhr führte F. Blum die Versammlung weiter und gab bekannt, daß mit dem Beitritt von C. Peschel es jetzt 105 Mitglieder sind. Bericht über das Jahr unter Punkt 12..

Punkt 3. Der Kassenwart Herr Arnold Stannieder trug seinen Bericht ausführlich und verständlich vor. Arnold Stannieder gab dann seinen Abschied bekannt, 2019 wäre sein letztes Jahr. 2020 würde er nicht mehr als Kassenwart zur Verfügung stehen.

Punkt 4. Die Kassenprüfer Ilse Klahn und Erst Buchholz bestätigten eine einwandfreie Kassenführung, Ilse Klahn beantragte die Entlastung des Kassenwartes und des gesamten Vorstand.

Punkt 5. Die Entlastung wurde einstimmig erteilt.

Punkt 6. Als neuer Kassenprüfer wurde Frau Rosmarie Weide gewählt.

Punkt 7. Als Schriftführerin wurde Monika Schauer verabschiedet. Monika Schauer konnte wegen Krankheit nicht kommen. Ihr Ehemann Jürgen Schauer nahm den Dank und das Präsent vom SCH entgegen.

Punkt 8. Als neue Schriftführerin wurde Monika Schulz einstimmig gewählt.

Punkt 9. Frau Blum nahm die Ehrung der Kegler vor. Platz 3 belegte Gitta Volkers, Platz 2 Horst Buß und den 1. Platz Ulla Blom.

Punkt 10. Als langjährige Mitglieder -15 Jahre – Marthalea Hauschild, Günter Bockwoldt,

Katrin Biel, Elke Delfs, Gerda Korff, Margreth und Emil Borkowski. Monika und Jürgen Schauer,

-20 Jahre- Gunter Märtzschink, Waltraud Endejan, Marianne Hesse

-25 Jahre- Christel Schnackig, Gerhard Hesse, Karin Schultz, - 30 Jahre - Hans Schultz

Punkt 11 Herr Gerd Heyden erhielt das Wort und brachte eine Vorschau auf die Ausfahrten in diesem Jahr. Gerd Heyden mahnte noch mal das sehr kurzfristige Absagen der Mitfahrer an, es geht damit viel Geld verloren. Des weiteren berichtete er über das immer schwierigere Verhandeln in der Gastronomie. Aber wir fahren wieder.

Punkt 12. Frau Brigitte Volkers hatte jetzt das Wort. Diese trägt den diesjährigen Teil der Cronik spannend und launig vor. Die Mitglieder waren doch sehr angetan von den vielen Sachen die wir erlebt und unternommen hatten. Danke Gitta.

Horst Buß hat dann noch ein Anliegen des Vorstandes vorgetragen. Es ging im Einzelnen um die Beiträge unserer Gastmitglieder. Der Jahresbeitrag muß auf 25 Euro angehoben werden, um die Vergütung die wir für unsere Mitglieder von unserer Gemeinde bekommen gerecht zu verteilen. zu verwalten. Es steht noch ein Gespräch mit der Stadt Bad Bramstedt aus, wo wir einen Ausgleich für Mitg. aus B.Br. beantragt haben. Dem Beitrag der Gastmitglieder wurde mit einer Enthaltung zu gestimmt.

Die Beitragssatzung muss aus diesem Anlass geändert werden.

Der Vorstand hat bekannt gegeben, das unser Unkostenbeitrag zum Weihnachtsessen schon in diesem Jahr auf 10 Euro angehoben wird und für die Jahreshauptversammlung 2020 auf 7 Euro.

Frau Blum bedankte sich bei allen Anwesenden mit Mandarinen für das Erscheinen und die Ausdauer bei der Versammlung. Einen Großen Dank sprach sie ihrer Mannschaft aus, ohne deren Mitwirkung alles nicht machbar wäre.

Der offizielle Teil endete um ca 15.15 Uhr, im Anschluss gab es Kaffee und Kuchen.

Hitzhusen, den 16.03.2019

Brigitte Blum

1. Vorsitzende

Ulrike L.H.

Schriftführerin